

SPD-Fraktion

im Rat der Gemeinde Rastede

Herrn
Bürgermeister Dieter Decker
Sophienstraße 27

26180 Rastede

Rüdiger Kramer, Vorsitzender
Am Hankhauser Busch 32
26180 Rastede
Tel. 04402/8 11 65
mobil 0170-2380215
e-mail: ruedigerkramer@t-online.de

Rastede, 08.02.2006

1. Aus- und Weiterbildungsmarkt in Rastede

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Decker,

nachfolgenden Antrag übersenden wir mit der Bitte um Berücksichtigung:

„Die zuständigen Gremien mögen beschließen:

In Rastede findet im Herbst 2006 ein Aus- und Weiterbildungsmarkt statt. Die Verwaltung wird – ggfs. gemeinsam mit der Residenzort Rastede GmbH - umgehend mit der Planung beginnen. Dabei sollten örtliche und überörtliche Betriebe ebenso wie die KGS und die Schule am Voßbarg, die Berufsbildende Schule Ammerland aber auch die Agentur für Arbeit, die Kvhs und andere Einrichtungen einbezogen werden.“

Begründung:

Die Aus- und die Weiterbildung sind Grundsteine für ein erfolgreiches und erfülltes berufliches Leben. Schwierig ist es jedoch, in jungen Jahren die richtige Richtung einzuschlagen. Schwierig ist es oftmals auch, überhaupt einen Praktikums- oder Ausbildungsplatz zu erhalten. Viele Fragen stellen sich den Jugendlichen: Welche Berufe gibt es? Was ist für mich das richtige? Wo gibt es in unserer Gemeinde Praktikums- oder Ausbildungsplätze? Habe ich überhaupt Chancen auf einen Ausbildungsplatz? Wie sieht es mit weitergehenden Schulen aus? und, und, und...

Ziel einer Aus- und Weiterbildungsmesse muss es sein, alle Beteiligten – Schüler, Auszubildende, Betriebe und die Gesellschaft - zusammenzuführen und über das persönliche Gespräch gemeinsame Chancen zu entwickeln. Den Schülern aber auch den Eltern bietet eine solche Veranstaltung die Möglichkeit, sich über verschiedene Berufsperspektiven zu informieren.

Angesichts der immer noch angespannten Lage auf dem Ausbildungsmarkt ist es notwendig, dass sich alle Beteiligten zu gemeinsamer Anstrengung zusammenfinden. So wird es gelingen, dass die Jugendlichen unserer Gemeinde zuversichtlicher in die Zukunft blicken können.

Mit freundlichen Grüßen

Rüdiger Kramer
Fraktionsvorsitzender